gran trascendencia a la cosa. En Puno, hay un poeta, Churata, de gran desorientación política pero de mucha influencia entre los indios que trabaja por nosotros. El compañero que está en el Syr, debe ir allí a enderezar un poco la línea. En "El Frontón" los presos editaron un numero del periódico e hicieron huelga de hambre por 24 horas, presentando sus reivindicaciones de trato, etc. No hay más noticias por el momento.

PERSPECTIVAS DE LA HUELGA. En la actual huelga, como comprenderán, la Junta de Gobierno se está jugando una carta muy brava, ya que se pone contra toda la opinión pública, en defensa de una empresa imperialista. Todo el mundo habla de soborno. La Junta no repara en medios: a los dueños de grifos de nafta, que cerraron sus establecimientos en solidaridad con los chauffeurs, la policía quiso obligarles parcia fuerza a abrir. En algunos casos, los policías abrieron directamente y se pusieron a despachar nafta. Las medidas de represión, ya se las enumero.

En estas circunstancias, y dadas nuestras debilidades para intentar cosas más serias, es posible que los opositores sanchezcerristas, garcíagodistas, etc, intenten un golpe militar, demagógicamente. Es también posible que con el concurso de los jefes amarillos, la Junta (que hasta ahora los ha rechazado en sus posturas lloronas) llegue a la transacción en perjuicio de los chauffeurs. Si el movimiento no triunfa en algunos días, imponiéndose las reivindicaciones de los chauffeurs y de los gremios solidarizados, o llegando a un buen compromiso, es natural que se producirán acontecimientos MUY serios (seguirán las luchas por el incendio de los ómnibus, etc.) pero es natural que el movimiento terminará por extinción, pues la desorganización que auqui hay en todas partes, la influencia nefasta de los amarillos, la miseria espantosa en los hogares, no permite luchas muy largas. Creo que la Junta se vera obligada a transar y que los jefes amarillos transarán muy bajo, siendo así sacrificados los obreros. Esto, si antes no se produce un golpe sanchezcerrista, que devolvería parte de sus prestigios demagógicos a Sánchez Cerro, o un golpe godista.

Sin mas, abrazos de JUAREZ.

Los jefes amarillos de chauffeurs, han intentado anoche crear la nueva central reformista. Pretextando que muchas adhesiones habían llegado directamente a ellos y no a la CGTP, propusieron un Comité de Huelga General al margen de la CGTP, al cual ésta podría adherirse. El Secretario del CR del Partido, delegado textil, les pateó el nido. La asamblea de chauffeurs había resuelto por otra parte hace días, que el movimiento lo dirigiera la CGTP.